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MÉMOIRE 
NON-PRÉSENTÉ 

Le Club Quad du fjord est en opération depuis 1997.Nous 
avons 300 membres en croissance et nous sommes associés avec la 
Fédération québécoise de clubs Quads qui possède plus de 40,000 
membres. Seulement dans la région Saguenay lac St Jean nous 
comptons sur près de 5,000 membres qui utilisent les sentiers 
journaliers pendant les 4 saisons et ce nombre ne cesse de 
croître. 

Le projet de l'autoroute 70 est un projet très attendu de 
tous les citoyens de la région. Pour le Club Quad du Fjord, les 
commerçants du secteur Boul. St Jean Baptiste, Cap-Ouest, du 
secteur Anse a Benjamin ( la Nordicité) et du personnel des 
logements familiaux qui possède une motoneige ou un Quad. Ce 
projet aura des retombées très néfastes : 

Pour le Club Quad du Fjord le sentier qui relie le secteur 
Ville la Baie secteur Bec-scie et via Anse a Benjamin, boul. St 
Jean Baptiste est coupé à six reprises : 

A: Près de la voie ferrée de Roberval Saguenay à 
l'intersection du Chemin de la savane sur le coté Nord Ouest 
de la voie ferrée en direction de l'ancienne voie ferrée de 
la Base. 

B : A la hauteur de l'ancienne voie ferrée qui servait à 
desservir la Base de Bagotville où nous avons aménagé notre 
sentier. 

C : Près de la nouvelle piste pédestre et en arrière des 
logements familiaux de la Base de Bagotville. 

D : De l'autre coté du chemin de la Grande-Anse sur les 
terrains de M. Simard et des M. Bouchard. 

E : A la hauteur de la station service Ultramar sur la route 
170. 

F: Le chemin de l'aéroport pour rejoindre nos sentiers 
trans-Québec que va desservir le Bas Saguenay (Ferland 
Boileau, Petit Saguenay), la Baie ,Laterrière ,Jonquière en 
direction du Lac st-Jean et de la Tuque. 



Les commerçants du secteur, Boul.St Jean Baptiste, Cap
ouest et de l'Anse a Benjamin qui comptent sur l'affluence 
croissante du sport du Quad démontrée depuis les dernières 
années. Gr~ce au sentier trans-Québec qui nous amènera de 
nombreux touristes. 

Les résidents des logements familiaux de la Base de 
Bagotville seront dans l'impossibilité de rejoindre le sentier de 
motoneige fédéré via notre sentier de Quad durant la période 
hivernale. Ceux qui possèdent un Quad seront incapables de le 
rejoindre dû à cette autoroute. 

Le Club Quad du Fjord a travaillé d'arrachepied pour 
obtenir des droits de passage pour plusieurs années dans ce 
secteur dans le but de minimiser des dommages agricoles. Donc, 
nous avons réussi à obtenir un sentier qui est très sécuritaire 
et agréable à circuler toute l'année. 

Nos Recommandations 

Le Club Quad du Fjord a des solutions qui pourraient résoudre ce 
problème et être très favorable pour les deux parties. 

A: Nous donner le droit de circuler dans les limites de 
l'autoroute 

B Aménager l'autoroute selon les plans fournis. 

C Nous obtenir des droits de passage à long terme et nous 
aider a les aménager pour rejoindre le sentier secteur Anse 
a Benjamin et du secteur Bec-scie à la hauteur de la 
nouvelle autoroute. 

Dans nos démarches, nous comptons sur l'appui des organismes 
régionaux et l'étude de développement régional pour les activités 
de la motoneige et de quad ( Leblond et Tremblay), de la Société 
touristique du Fjord (résolution du conseil d'administration du 
07 mai 02) 
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Société touristique du fjord 

1171, 7• AVENUE, VILLE DE La. BAIE (QUÉBEC) G78 158 • TÉL.: (418) 697-5177 • TÈLÊC.: (418) 697-5180 

Saguenay/ Arrondissement La Baie, le 13 mai 2002 

Monsieur Claude Tremblay 
.A.drninistrateur 
Club Quad du fjord 
C.P. 339 
.A.louette (Québec) 
GOV 1.A.O 

Objet : Club Quad du fjord vs autoroute 70 

Monsieur, 

Vous trouverez Cl-JOlilt une résolution d'appui du conseil d'administration de la 

Société touristique du fjord, à vos demandes auprès du MTQ et du B.APE 

concernant le projet de prolongement de l'autoroute 70 entre Chicoutimi et La Baie. 

Bonne chance dans vos démarches. Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes 

sentiments les meilleurs. 

Jean-Eudes ~ard 
Président 

JES/rnrnc 

c.c. : Fédération touristique (.A. TR) du Saguenay-Lac-Saint-] ean 



.. 

Extrait conforme du procès-verbal de la réunion du conseil d'administration de la 
Société touristique du fjord, tenue le 7 mai 2002 à 16 hres 30, au Chalet des 
loisirs de Saint-Félix-d'Otis. 

Club Quad du fjord 

A TIENDU que le Club Quad du fjord exploite un réseau de sentiers de Quad 
quatre saisons, à La Baie et Laterrière, entre autres dans le secteur de l'aéroport 
de Bagotville; 

A TIENDU que le ministre des Transports projette de prolonger l'autoroute 70 
entre Chicoutimi et La Baie; 

A TIENDU que l ' autoroute projetée et le nouveau tracé de la route 170, dans le 
secteur de l'aéroport de Bagotville, croiserait le sentier principal en cinq endroits, 
rendant ainsi inopérant un tronçon essentiel au réseau; 

A TIENDU que la pratique du Quad en progression fulgurante depuis quelques 
années dans la région et partout au Québec; 

A TIENDU que la Fédération tounsttque du Saguenay-Lac-Saint-Jean et ses 
partenaires, réalisent actuellement une planification intégrée du développement 
des activités motoneige et Quad dans la région; 

A TIENDU que les sentiers du Club Quad du fjord sont un maillon important du 
réseau régional; 

Il est proposé par monsieur Gérard Dufour, appuyé par monsieur Claude Dahl et 
résolu unanimement, que la Société touristique du fjord appuie les démarches et 
les demandes du Club Quad du fjord auprès du ministère des Transports et du 
BAPE, visant à maintenir opérationnel le sentier principal du Club qui est menacé 
par la construction de 1 'autoroute 70, dans le secteur de 1 'aéroport de Bagotville; 

Vraie copie donnée à Ville Saguenay/Arrondissement La Baie, 
ce J 4ième jour de mai 2002 

~ 
Guy G1rard 
Directeur général 




